

UN CERVEAU POUR APPRENDRE



ÉVÉNEMENTS :

JOURNÉE EXPÉRIMENTALE (À PARTIR DE 4 ANS)

SAMEDI 18 NOVEMBRE 2017 DE 10H00 À 18H00

ECOLE EDEN, 270, route de Veyrier, 1255 Veyrier, Genève

TABLE RONDE

MERCREDI 15 NOVEMBRE 2017 À 19H00

« Les neurosciences et les sciences affectives à l'appui de l'éducation »

Salle communale de Veyrier

ENTRÉE LIBRE



JOURNÉE EXPÉRIMENTALE (À PARTIR DE 4 ANS)

SAMEDI 18 NOVEMBRE 2017 DE 10H00 À 18H00

ECOLE EDEN, 270, route de Veyrier, 1255 Veyrier, Genève

L'École Eden deviendra le temps d'une journée un **espace d'échanges et de découvertes** ! Êtes-vous prêts pour une **plongée au cœur de vos émotions** ? Prêts à partir à la découverte de leur rôle dans l'apprentissage ?

LES ANIMATIONS



1) Le cerveau des émotions EN DIRECT !

Les personnes volontaires écoutent plusieurs musiques et via l'imagerie cérébrale NIRS, elles peuvent voir les activations de leur cerveau en direct, qui fluctuent en fonction de leurs préférences musicales, de leurs âges...



2) Viens découvrir tes émotions en jouant

L'école est un environnement important où les compétences émotionnelles des enfants et des adolescents se cultivent et influencent la vie sociale et les performances académiques. Toute une série de jeux et d'entraînements psycho-éducatifs seront proposés durant toute la journée aux enfants.

ANIMATION EN CONTINU DE 10H00 À 18H00 - RESTAURATION SUR PLACE



3) Comment les émotions dictent nos actions ?

Après avoir introduit le concept d'intégration entre l'émotion et l'action, les participants seront invités à reconnaître des voix émotionnelles ou neutres avec un joystick sur un ordinateur.



4) Faire faux, est-ce bien ou mal ? Et comment se régule-t-on ?

Deux démos :

Démo 1

Régulation émotionnelle : Venez tester et évaluer vos fonctions exécutives et aussi votre régulation post-erreur !

Démo 2

Perception émotionnelle de l'erreur :

Selon vous, faire faux c'est normal ou c'est mal ?



5) Photomaton « Pas de Panique »

« Pas de Panique » est une animation sous forme d'un photomaton qui filme brièvement le visage des visiteurs lorsqu'ils perçoivent quelque chose d'effrayant. Ceux-ci peuvent ensuite voir leur réaction ainsi que celles de ceux qui sont passés juste avant eux. Les vidéos ne sont pas stockées et sont effacées au fur et à mesure que de nouveaux visiteurs arrivent.

ANIMATION EN CONTINU DE 10H00 À 18H00 - RESTAURATION SUR PLACE



TABLE RONDE

MERCREDI 15 NOVEMBRE 2017 À 19H00

« Les neurosciences et les sciences affectives à l'appui de l'éducation »

Salle communale de Veyrier



19h00, Table ronde avec :

- Prof. David Sander, professeur à la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation et directeur du Centre interfacultaire en sciences affectives (CISA) de l'Université de Genève
- Solange Denervaud, doctorante en neuroscience affective, Université de Genève
- Magali Wahl, fondatrice et directrice de l'Ecole Eden
- David Cuñado, modérateur

20h30 : Partage autour d'un verre à l'Ecole Eden

Pour tous renseignements :

Tél. : **022 347 40 44**

www.ecole-eden.ch



Bioscope UNIGE